



LANDKREIS HAVELLAND

Stichprobennahme von Hausmüll ab Mitte Juli

01.07.2011

Pressemitteilung

Mit vier Abfallsortierkampagnen bereitet sich der Landkreis Havelland als öffentlich-rechtlicher Entsorgungsträger auf das auf Bundesebene geplante Kreislaufwirtschaftsgesetz, das neue Festlegungen zur Erfassung von Abfallstoffen beinhaltet, vor.

Mit dem neuen Gesetz soll die ordnungsgemäße, schadlose und hochwertige Verwertung von Wertstoffen wie Papier-, Metall-, Kunststoff-, Glas- und Bioabfall sichergestellt werden. So soll beispielsweise spätestens ab dem 1. Januar 2015 eine Getrenntsammlung von überlassungspflichtigen Bioabfällen erfolgen.

Um eine Grundlage für eine wirtschaftliche und serviceorientierte Erfassung der Wertstoffe gemäß des vorliegenden Gesetzesentwurfes zu schaffen, führt der Landkreis Havelland in den nächsten 12 Monaten vier Abfallsortierkampagnen durch. Augenmerk wird hierbei besonders auf die Inhaltsstoffe "biologisch abbaubare Abfälle" und Abfälle aus Kunststoff oder Metall, die nicht über den gelben Sack entsorgt werden, gelegt.

Der Landkreis Havelland hat zur Durchführung der Abfallsortierung ein Ingenieurbüro beauftragt, das beginnend in der 29. Kalenderwoche 2011 innerhalb der regulären Hausmüllabfuhr Stichproben zur Sortierung einsammeln wird. Die Sortierung wird voraussichtlich im Frühjahr 2012 beendet sein. Weitere Informationen erhalten Interessierte bei der Abfallberatung des Landkreises Havelland unter 03321 403 5418.

[Zurück](#)